

WNI

Kapolres Simalungun Pimpin Upacara Bulanan dan Lepas Personel Purna Bakti

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.WNI.OR.ID

Dec 2, 2024 - 11:47



Keterangan Photo ; Istimewa

SIMALUNGUN- Polres Simalungun menggelar Upacara Bendera Bulanan dan Pelepasan Purnabakti Personel pada Senin, 02 Desember 2024, pukul 08.00

WIB di Lapangan Apel Mako Polres Simalungun, Jalan Jhon Horailam Saragih Pematang Raya, Kecamatan Raya, Kabupaten Simalungun, Senin (02/12/2024), sekira pukul 09.00 WIB.

Upacara dipimpin langsung oleh Kapolres Simalungun, AKBP Choky Sentosa Meliala, S.I.K., S.H., M.H. Dalam upacara tersebut, personel Polres Simalungun yang memasuki masa purna bhakti/ pensiun pada bulan Desember 2024, yaitu AKP Robert Santoni Purba, yang sebelumnya menjabat sebagai Kasiwas Polres Simalungun, dilepas dengan penuh hormat. AKP Robert Santoni Purba telah mengabdikan sebagai anggota Polri selama 38 tahun 1 bulan terhitung sejak diangkat menjadi anggota Polri pada tanggal 21 Oktober 1986.

"Atas nama pimpinan dan pribadi, saya menyampaikan penghargaan yang tulus serta ungkapan rasa hormat yang tinggi kepada Bapak yang telah memasuki masa purna bhakti. Atas dedikasi dan kinerja serta dharma bhaktinya kepada bangsa dan negara," ujar Kapolres Simalungun dalam amanatnya.

Kapolres Simalungun juga mengucapkan terima kasih kepada istri dan keluarga AKP Robert Santoni Purba yang telah setia mendampingi dan menemani selama bertugas di Polri, khususnya di Polres Simalungun.

"Semoga masa pensiun dapat dinikmati dengan bahagia dan senantiasa diberikan kesehatan jasmani dan rohani. Sebagai anggota Polri meski sudah pensiun tetaplah menyebarkan pesan kebaikan di masyarakat sekitar dan tetap memberikan masukan-masukan untuk kemajuan Polri ke depannya," tambah Kapolres Simalungun.

Upacara pelepasan purnabakti ini berjalan dengan khidmat dan penuh makna. Acara dilanjutkan dengan kesan dan pesan dari personel purnabakti dan foto bersama.

Kegiatan ini sekaligus menjadi momentum bagi seluruh personel Polres Simalungun untuk meningkatkan kinerja dan dedikasi dalam menjalankan tugas dan pengabdian kepada masyarakat, nusa, dan bangsa. (REL)